

Die Verbandsgemeindeverwaltung Lambrecht (Pfalz) führt die elektronische Wohnsitzanmeldung ein

In der Verbandsgemeinde Lambrecht (Pfalz) ist die Wohnsitzanmeldung jetzt auch online möglich. Wer umzieht, muss sich innerhalb von 14 Tagen im Bürgerbüro um-/anmelden. Die elektronische Wohnsitzanmeldung bietet eine Alternative zum Behördenbesuch vor Ort.

Die Elektronische Wohnsitzanmeldung (eWA) ist ein länderübergreifendes Digitalisierungsprojekt der Senatskanzlei Hamburg, das im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes (OZG) gemeinsam mit dem Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) nach dem „Einer-für-Alle-Prinzip“ (EfA) umgesetzt wird.

Das Angebot digitalisiert erstmals den gesamten Ummeldungsprozess Ende-zu-Ende, von der Änderung der Adressdaten im Melderegister bis hin zur Aktualisierung des Personalausweises.

Was Sie benötigen? Nur Ihren Personalausweis mit eID, die AusweisApp2 und ein BundID-Konto.

Weitere Informationen zum Online-Dienst sind auf www.wohnsitzanmeldung.de zu finden.